

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711119 - VALINSIA IKA SAFUTRI

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	anamnesis sudah baik, sudah melakukan px fisik TTV, rumple leed, dan abdomen, belum melakukan px thoraks dan kepala, sudah mengusulkan 2 px penunjang, menjadikan diagnosis utama sebagai diagnosis banding,
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	sebelum tindakan harusnya IC dahulu ya dik. Persiapan alat: perhatikan lagi aspek sterilitas dan keamanan pasien.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis masih sangat kurang (riw penyakit dahulu belum ditanyakan,riw penyakit kronis dan kebiasaan soial (yang berhubungan dengan keluhan pasien)belum digali,pemeriksaan penunjang yg diminta kultur dahak dan ro thorax dengan interpretasi kurang tepat,dx tidak tepat dengan dd tepat,terapi kurang lengkap (utk terapi simptomatis sudah tepat ya hanya belum menyebutkan utk terapi penyebabnya
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Px : tidak melakukan pengukuran JVP -- ini penting yaa mba, klo pemeriksaan tersebut diinstruksi dimintanya melakukan ya harus dilakukan smua pemeriksaannya yg diminta sesuai instruksi yaa, jika tdk melakukan maka hasil tidak diberikan nanti/tidak ada hasilnya. Dx : salah ya mba --> bedakan dlu antara 2 jenis angina tersebut bagaimana yaa. DD : benar 1.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Px fisik kurang lengkap, diagnosis banding kurang lengkap
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Ax: belum mendapat faktor risikonya, jangan lupa ditanya perjalanan penyakitnya bagaimna, Px Fisik: saat palpasi belum dipalpasi bagian tragus, saat menggunakan otoskop headlamp boleh dimatikan lampunya ya agar cahayanya tidak mantul , Dx: oke namun perlu dilengkapi bagian mana yang sakit. Tx: untuk pemilihan antibiotiknya bisa dipilih sesuai pilihan yang direkomendasikan pada kasus, sediaan yang dipilih juga kurang tepat, komunikasi dan edukasi , profesional:
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Pemeriksaan spatel lidah kurang ditekan, posisi juga kurang tepat, sehingga tonsil tidak terlihat. Pemeriksaan orofaring kurang lengkap.Terapi sesuai
KARDIO RESPI 1	biasanya minimal bagging pre oksigenasi 12x bagging ya, jangan di bagging terus kalau belum dipastikan dengan stetoskop, siapkan stetoskop di awal biar saat ngecek gak bingung
KARDIO RESPI 2	siklus ke dua titik kompresi tidak tepat.